



## Sacapuntas

¡POR  
FIN!



COMPARECENCIA  
Y CABILDEOS

ADÁN  
AUGUSTO  
LÓPEZ

› Quien también tendrá una larga jornada será el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López Hernández**. Arrancando el día, aparecerá con el Presidente en la *mañanera*, y luego del almuerzo, deberá comparecer en el Senado, donde busca cabildear el avance de la reforma para prorrogar la presencia del Ejército en tareas de seguridad hasta 2028.



MANUEL  
RODRÍGUEZ  
GONZÁLEZ

› Quien se anotó un punto con el gobierno de la Cuarta Transformación fue el presidente de la Comisión de Energía de la Cámara de Diputados, **Manuel Rodríguez González**. El legislador por Morena impulsó la eliminación del Horario de Verano, aplicado en el territorio nacional desde abril de 1996; y ahora, el pleno de San Lázaro, se alista a concretar su eliminación, que, sin duda, impactará en toda la ciudadanía, quien venía pidiendo un cambio en la aplicación de la medida.



LAS  
DEFINICIONES

ALEJANDRO  
MORENO

› En San Lázaro habrá un día movido. El protagonista será **Alejandro Moreno**. Está previsto que sesione la Comisión de Gobernación, de la cual fue destituido, en donde se verá si lo reinstalan o no. Además, se instalará la Sección Instructora, en la que reposa una solicitud de juicio en su contra, y se verá también si Morena continúa con el trámite o lo deja pasar.

CLAUDIA  
SHEINBAUMLA  
APUESTA

› **Claudia Sheinbaum** se comprometió a que, si la selección llega al quinto partido en el Mundial de Qatar, se pintará un mechón de color rosa. No sólo eso, prometió a la alcaldesa de Iztapalapa, **Clara Brugada**, a que hiciera lo mismo. Pero antes, dijo que invitará al presidente **López Obrador** al inicio del tour de la Copa del Mundo, en la Utopía de Santa Cruz Meyehualco.

JOSÉ FRANCISCO  
VÁZQUEZ  
RODRÍGUEZNUEVO  
REPRESENTANTE

› **José Francisco Vázquez Rodríguez** rindió protesta el día de ayer como nuevo representante de Morena ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM). Se trata de una posición clave y de confianza, porque tendrá bajo su responsabilidad defender al partido Movimiento de Regeneración Nacional antes, durante y después de los comicios mexiquenses de 2023.